

Vázquez: «Acabar con la violencia machista requiere coordinación entre áreas»

La directora de Mujer inauguró una jornada de formación para abogados

V. MARTÍN BURGOS

«Con el modelo integral 'Objetivo Violencia Cero' queremos lograr una actitud proactiva de coordinación entre áreas, por eso creemos que para acabar con la violencia de género es importante que, a lo largo de la defensa jurídica, la abogacía tenga la posibilidad de acceder a la información del área de Servicios Sociales de las mujeres a las que defienden». Así lo aseguró la directora general de la Mujer de la Junta, Esperanza Vázquez, en el curso de formación sobre violencia de género para profesionales del Derecho.

«Es trabajo de todos lograr que las mujeres víctimas de violencia machista tengan confianza en profesionales e instituciones para que puedan salir de la situación que están viviendo», explicó. En este sentido, apuntó que entre las directrices que la Junta aprobaba en 2015 para erradicar la violencia de género una «se centra en el trabajo coordinado y en red con los profesionales que están trabajando con las víctimas de violencia de género». De ahí surgía un convenio de colaboración para formación con los colegios de abogados de la región porque «una información actualizada es necesaria para una buena toma de decisiones».

Recordó que, en colaboración con el Consejo de la Abogacía de la región, se han implantado dos nue-



Soledad Díez, Esperanza Vázquez y Joaquín Delgado. RAÚL G. OCHOA

vas prestaciones, que «las mujeres y niñas víctimas de agresiones sexuales cuenten con asistencia y defensa letrada gratuita, al igual que los huérfanos de mujeres asesinadas por violencia machista».

DENUNCIAS

«No es ocioso decir que 36 de las 75 mujeres asesinadas víctimas de violencia machista en lo que vamos de año no habían formulado ninguna denuncia previa», explicó el decano

del Colegio de Abogados de Burgos, Joaquín Delgado Ayuso, quien apuntó que para evitar esta falta de denuncia «debemos lograr un clima de confianza en las instituciones para que las víctimas puedan formular la pertinente denuncia y contar con el mejor asesoramiento».

Una labor que «debemos apoyar desde el colegio a través de la formación, la buena organización de los turnos de oficio y la colaboración de las instituciones».